

Le petit journal semestriel

Le mot du délégué régional :

L'année 2024 qui s'achève a été une nouvelle fois riche en événements qui nous ont permis de nous retrouver pour partager les moments de convivialités qui sont dans l'esprit de l'association.

Citons les 3 belles sorties industrielles sur le chantier du stade de la Meinau (merci Marcel), à la centrale hydroélectrique de Fessenheim (merci Alain) ou sur le site Usocom de Brumath (merci Philippe). Sans oublier le mémoriel avec les champs de bataille de 1870 ainsi que le Hartmannswillerkopf (merci Jean Marie).

Les Stammtisch de Mulhouse (merci Jean Marie) et nos Randos de printemps et d'automne complètent le tableau 2024. Saluons l'arrivée de Roland Koenig au soutien de Jean Paul Delpeint sur l'organisation des randos.

Un regret cependant de voir que les contacts avec les instances nationales d'Orange ne se concrétisent pas pour faire entendre la voix des retraités dans l'entreprise.

Cette année est aussi marquée par un recul du nombre de nos adhérents alsaciens. Il y a plus de « départs » que d'arrivées alors parlez de l'ACR autour de vous pour que nous soyons encore plus nombreux à partager nos animations 2025.



Notre stammtisch d'automne bas-rhinois

Il est difficile de se retrouver à Strasbourg en décembre, aussi avons-nous retenu l'auberge du Biblenhof à Soultz les Bains pour tenter de rassembler un maximum d'adhérents du 67. Finalement, le jeudi 12 décembre, nous étions 13 à nous retrouver pour un bon moment autour d'une table bien animée.

Les «stammtich à domicile», actuellement uniquement dans le Bas-Rhin, pour retrouver ceux qui ont des difficultés à se déplacer, sont maintenus. Après celui de juin à La Petite Pierre chez Michel Volklinger, nous irons le 13 janvier à Illkirch rendre visite Antoine Christ avec quelques collègues.

Nos stammtisch haut-rhinois

Comme tous les mois pairs, nous nous sommes retrouvés, le jeudi 5 décembre, au restaurant du Zoo, où une bonne table nous y attend toujours. Et cette fois-ci, avec un décors bien évocateur. Entre deux discussions, nous avons également échauffé quelques projets d'activités pour 2025, dont des formations.



Le 10 octobre, nous étions dix à nous retrouver au restaurant le Buchwald à Rixheim, le Zoo était fermé pour cause de journées d'octobre mulhousiennes.

Et le 1er août, nous sommes retournés nombreux à Zimmersheim saluer la mémoire de Robby.

Nous ne pouvons que féliciter nos collègues haut-rhinois d'être régulièrement aussi nombreux à ces retrouvailles.

Visite du site Usocom de Brumath le 14 novembre

Usocom-Sew (Süddeutsche Elektromotoren Werke) conçoit, fabrique et commercialise des systèmes d'entraînement et des solutions d'automatisme: motoréducteurs, servomoteurs, variateurs de vitesse, ...

L'usine assemble en moyenne 4 500 produits par jour, à partir de 50 000 références. Cette gamme issue du métier de l'électromécanique, a été complétée par la fabrication de variateurs, puis d'automatismes, et même, aujourd'hui, des solutions logicielles. L'usine a été inaugurée en 2015 et été ensuite labellisée « Vitrine de l'Industrie du Futur 4.0»



L'informatique est présente partout, un ballet de chariots automatiques assure le déplacement des pièces élémentaires issues d'un magasin ultra moderne jusqu'à leur expédition, en passant par de multiples ateliers de montage polyvalents.

La marche d'automne 4 octobre

Une première cette année pour nos marches : Roland Koenig a remplacé Jean Paul Delpeint dans le choix du circuit et l'organisation de cette journée qui s'est terminée dans un restaurant insolite à Scherwiller : la Huhnemühle où nous avons partagé un menu de carpes frites. Mais auparavant, les 21 participants avaient comme cibles les châteaux du Ramstein, Ortenburg et Bernstein... en face du Haut Koenisbourg.



La visite du chantier du Racing Strasbourg

Le dilemme entre agrandir la Meinau ou la reconstruire ailleurs, s'est terminé par la décision de laisser ce stade au cœur de la ville de Strasbourg et de le moderniser .

Le 16 juillet nous avons découvert un chantier très impressionnant par sa taille et ses impératifs de programmation.

L'objectif de ce chantier, de plus de deux ans, était d'améliorer la qualité de l'accueil des spectateurs, toutes catégories confondues, et d'augmenter la capacité globale de 5000 places tout en permettant le déroulement régulier de tous les matchs du championnat.



Notre délégué et Orange Alsace

Chaque année le délégué régional convie l'ACR aux réunions avec élus salariés ou retraités d'Orange pour un panorama des actions en cours impactant les élus de proximité.